

Consejeros denuncia a juez

El consejero del INE Martín Faz acusó al juez de Colima, que ya les impuso dos multas, de asumir una postura política, más que resolver con legalidad, lo cual calificó de “indebido”, por lo que informó, el INE ya presentó quejas ante los tribunales colegiados de circuito.

Ante pregunta expresa de su compañero Uuc-kib Espadas, aseguró que “no, no vamos a agachar la cervix para que nos impongan multas”.

Agregó que “su postura es totalmente política, puede ser entendible, ellos están bajo, pues bajo, pues sí, bajo el asedio del poder”.

— Aurora Zepeda

